

## Medienmitteilung des Glückskomitees Herisau/ 19.04.2024

## Glücksmomente zur Saison-Eröffnung

Das Freibad Sonnenberg läutet am 4. Mai 2024 die neue Badesaison ein. Zu diesem Anlass organisiert das Komitee «Glücksfall Herisau» unter dem Motto «Glücksmomente an der Badi» ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm, das für Spass und gute Laune sorgt.

Eröffnet wird die Badi um 9 Uhr, danach folgt eine Yogastunde mit Roberta Alder von 10 bis 11 Uhr. Für ein fröhliches Lachyoga mit Tamara Kraner ist von 16 bis 16.30 gesorgt und von 18 bis 18.45 Uhr steht Pilates mit Franziska Eisenhut auf dem Programm. Der Tag endet um 19 Uhr mit dem offiziellen Badeschluss.

Während der Aktivitäten kümmert sich die Spielgruppe Jupidu mit einer Bastelecke um die Betreuung der Kinder vor Ort. Zu Planungszwecken werden Eltern gebeten, ihre Kinder im Voraus mit Name und Alter anzumelden – spontane Besuche sind ebenfalls möglich.

Alle Herisauerinnen und Herisauer sind zur Teilnahme am Rahmenprogramm eingeladen. Teilnehmende werden gebeten, eine eigene Sportmatte oder ein Badetuch mitzunehmen. Das Rahmenprogramm findet nur bei trockenem Wetter statt. Für weitere Fragen steht das Glückskomitee unter info@gluecksfall-herisau.ch zur Verfügung.

Das Komitee «Glücksfall Herisau» macht es sich zum Ziel, der Herisauer Bevölkerung auf vielfältige Weise zu zeigen, wo und wie sich Glück im Dorf manifestieren kann. Damit soll im Dorf eine positive Grundstimmung erzeugt, das Wir-Gefühl nachhaltig gestärkt und den Bezug zu Herisau verstärkt werden.

Kontakt: Komitee «Glücksfall Herisau»

info@gluecksfall-herisau.ch